

**Ä2 zu A14: Kein Zentimeter den Rechtsextremisten und Rassisten -
Entschiedenes Vorgehen gegen Rechtsextremismus und breite Bündnisse
gegen Rechtspopulismus.**

Antragsteller*innen Jens Backert (KV Lichtenfels)

Antragstext

Von Zeile 157 bis 158 löschen:

- ~~Eine virtuelle Polizeiwache für Bayern, bei der Menschen ‚Hate-Speech‘ im Netz schnell und unkompliziert anzeigen können;~~

Begründung

Hass im Netz ist ein gesamtgesellschaftliches Problem. Juristische Schritte sind wichtig, aber nicht ausreichend, um dieses Problem langfristig lösen zu können. Vielmehr müssen vor allem Kinder und Jugendliche Medienkompetenz erwerben, um für den Umgang Hate Speech und Fake News gewappnet zu sein, auch wenn diese nicht strafbar sind. Formale wie non-formale Bildungsangebote müssen ausgebaut werden, um den Erfordernissen des digitalen Zeitalters gerecht zu werden.